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ATA DE REUNIÃO

ATA DA 285ª (DUCENTÉZIMA OCTOGÉSIMA QUINTA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO
COLEGIADO ACADÊMICO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO NORTE FLUMINENSE

DARCY RIBEIRO – UENF

Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e treze minutos, ocorreu de
forma híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 285ª (ducentésima octogésima quinta) reunião ordinária do
Conselho Acadêmico da Universidade Estadual do Norte Fluminense Darcy Ribeiro – UENF, com a
presença dos seguintes membros: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a reunião; Profª
Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Profª Maura Da Cunha – Pró-Reitora de Pesquisa e Pós Graduação,
Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de Graduação, Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor
de Extensão, Profª Clicia Grativol Gaspar De Matos – Pró-Reitora de Assuntos Comunitários, Prof.
Francimar Fernandes Gomes – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCTA, Profª Rosalee Santos
Crespo Istoe – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH, Prof. Roberto Dutra Torres Junior –
Representante dos Chefes de Laboratórios do CCH, Prof. Milton Masahiko Kanashiro - Representante dos
Chefes de Laboratórios do CBB, Prof. André de Oliveira Carvalho - Representante dos Chefes de
Laboratórios do CBB, Prof. José Ricardo Siqueira – Representante dos Chefes dos Laboratórios do CCT,
Prof. Juraci Aparecido Sampaio – Representante dos Chefes de Laboratórios do CCT, Profª Célia Quirino
- Representante dos Docentes do CCTA, Prof. Jan Schripsema – Representante dos Docentes do CCT,
Prof. Carlos Eduardo Veiga de Carvalho - Representante dos Docentes do CBB, Prof. Carlos Henrique
Medeiros de Souza – Representante da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação e Prof. Gerson Adriano
Silva – Representante da Câmara de Extensão e Assuntos Comunitários, e como convidados, Prof. Luis
Passoni – Chefe de Gabinete e Profª Angela Pierre Vitória – Assessora da ASSAII. Ausentes: Profª Eliana
Crispim França Luquetti – Representante dos Docentes do CCH, Prof. Victor Martin Quintanilha Flores –
Representante da Câmara de Graduação e Lucas Murara Francelino - Representante dos Discentes da Pós-
Graduação. Tratou-se da seguinte pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da Ata da 284ª reunião; 3-
Afastamentos do país: 3.1- Adolfo Pires (SEI-26000/002441/2023); 3.2- Caryne Braga (SEI-
26000/002410/2023); 3.3- Marco Ceia (SEI-26000/001448/2022); 3.4- Roseane Missagia (SEI-
26000/001428/2023); 4- Perfis de vagas: 4.1- LCA (SEI-26000/002218/2023); 4.2- LEEL (SEI-
26000/002307/2023); 4.3- LMPA (SEI-26000/000528/2023); 5- Acordos de Cooperação: 5.1- Santa
Casa (SEI-26000/001409/2023); 5.2- São Fidelis (SEI-26000/005748/2022); 5.3- Sunfarming X GNA
(SEI-26000/002661/2023); 6- Composição da Câmara de Graduação (SEI-26000/002260/2023); 7-
Licença para Pós-doutorado Mauro Macedo (SEI-26000/001919/2023); 8- Apoio à inclusão; 9-
Calendário Acadêmico – inclusão da semana de extensão 17 a 19 de outubro; 10- PPC Engenharia
de Exploração e Produção de Petróleo (SEI-26000/006299/2022); 11- Assuntos Gerais.  O Reitor
iniciou a reunião com o item 1 da pauta – Informes: O Reitor informou que: a) Após conversa com o
Presidente do CECIERJ, ficou resolvida a questão do corte do valor adicional no vencimentos dos Tutores
do CEDERJ; b) As obras do telhado do E-1 estão em fase final e as salas de aula podem ser novamente
usadas; c) No dia 16/06/2023 a Casa de Cultura Villa Maria será reinaugurada com apresentação do Coral
da UENF e parabenizou as Professoras Maria Priscila de Castro e Teresa de Jesus Peixoto Faria, que
foram responsáveis pela reforma; d) Alguns postes de iluminação elétrica instalados no campus foram
desativados, porque as placas fotovoltaicas estão vencidas, e está sendo adquirido material em LED para a
devida substituição; e) O pagamento para membros exteriores de banca de concurso em andamento está
equacionado; e para os próximos concursos, o laboratório terá que solicitar RPA à DGA. A Profª Clicia
informou que a PROAC detectou que vários colaboradores da UENF não têm alfabetização e outros não
concluíram o fundamental. Foi criado o projeto “Ainda dá tempo”. As aulas já começaram e os alunos
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estão muito empolgados, inclusive fazendo a divulgação do projeto. Informou ainda, que as aulas do
fundamental podem ser oferecidas até para os servidores do nível elementar que se interessar. O Prof. Jan
perguntou sobre o serviço de controle de pragas que está sendo executado no campus da UENF. O Reitor
disse que o responsável pela empresa informou que o produto que está sendo usado é de baixa
concentração, e os Centros podem marcar o período que achar conveniente, para fazer a aplicação do
produto. Para o Prof. Jan, faltou informação. O Reitor informou que daqui a três meses vai ter uma
segunda aplicação, e terá um cronograma de acordo com os Centros. A Profª Angela informou o
lançamento da segunda edição do TOEFL, com 298 inscritos que terão provas de nivelamento. O curso
gratuito de Inglês é destinado a professores, servidores e estudantes de iniciação científica da graduação e
pós-graduandos da UENF, todos com nível intermediário de Inglês, e as aulas começam em agosto. O
Prof. José Ricardo informou que recebeu a visita do Prefeito de Macaé, que se mostrou bastante receptivo
às demandas da UENF. A Profª Maura lembrou que o Congresso Fluminense de Iniciação Científica e
Tecnológica (CONFICT) e Congresso Fluminense de Pós-graduação (CONPG) 2023, serão realizados de
26 a 30 de junho de 2023 no Centro de Convenções Oscar Niemeyer, na UENF, de forma inteiramente
presencial e as inscrições estão abertas. O Reitor passou para o item 2 da pauta: Aprovação da Ata da
284ª reunião - O Reitor colocou a Ata em discussão e não havendo manifestações, colocou em votação,
sendo aprovada com duas abstenções. O Reitor passou para o item 3 da pauta: Afastamentos do país: 3.1-
Adolfo Piume Pires; 3.2- Caryne Braga; 3.3- Marco Antonio Rodrigues de Ceia ; 3.4- Roseane
Marchezi Missagia. O Reitor colocou em debate o afastamento do país do Prof. Adolfo Piume Pires no
período de 03 a 07/07/2023, da Profª Caryne Braga no período de 12 a 23/07/2023, do Prof. Marco
Antonio Rodrigues de Ceia no período de 02 a 11/06/2023 e da Profª Roseane Marchezi Missagia no
período de 02 a 11/06/2023 e não havendo manifestações, colocou o bloco de afastamentos em votação,
sendo aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 4 da pauta: Perfis de vagas: 4.1- LCA;
4.2- LEEL; 4.3- LMPA – O Reitor colocou em discussão os perfis de vagas para Professor Associado: do
LCA/CBB, na área de Biogeoquímica de Processos Sistêmicos; do LEEL/CCH, na área de Psicologia da
Educação e do LMPA/CCTA, na área de Anatomia Patológica Veterinária/Patologia Geral. O Prof. Jan
sugeriu duas alterações no edital do LCA/CBB, que serão encaminhadas ao Laboratório. O Reitor colocou
o bloco de editais em votação, com as alterações sugeridas pelo Prof. Jan, sendo aprovado por
unanimidade. O Reitor passou para o item 5 da pauta: Acordos de Cooperação: 5.1- Santa Casa; 5.2-
São Fidelis; 5.3- Sunfarming X GNA – O Reitor colocou em debate os Acordos de Cooperação Técnica
entre a UENF/LCBT e Santa Casa de Misericórdia de Campos; entre UENF e Município de São Fidelis; e
entre UENF e Sunfarming do Brasil Ltda. e Instituto Sunfarming de Educação, Ciência e Tecnologia Ltda.
e UTE GNA I Geração de Energia S/A; e após os esclarecimentos, colocou o bloco de acordos em
votação, sendo aprovados por unanimidade. O Reitor passou para o item 6 da pauta: Composição da
Câmara de Graduação – O Reitor colocou em debate a alteração do Art. 43 do Regimento Geral, que
trata da composição do referido Colegiado, no qual todos os Coordenadores dos Cursos de Graduação,
passarão a ser membros efetivos, com direito a voz e voto, aprovada em reunião das Câmara de
Graduação. O Reitor esclareceu e defendeu as alterações, informando que as Coordenações do CEDERJ
estão incluídas; e não havendo manifestações, colocou as alterações do Regimento em votação, sendo
aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 7 da pauta: Licença para Pós-doutorado Mauro
Macedo – O Reitor colocou em debate o pedido de licença para o Prof. Mauro Macedo Campos realizar
Estágio de pós-doutoramento no período de 01/08/2023 a 31/07/2024 na École des Ponts ParisTech –
Laboratoire, Eau, Environnement et Systèmes Urbains – LEESU na França e não havendo manifestações,
colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o item 8 da pauta: Apoio à
inclusão – O Reitor colocou o Programa de apoio Psicológico aos discentes da UENF em discussão. A
Profª Clicia falou da importância do Programa, informando a alta demanda de estudantes que buscam a
PROAC para atendimento psicológico; na maioria, estudantes da graduação. O Prof. Jan sugeriu que o
período de vigência da bolsa para psicólogo seja de um ano com exigência em formação em braile e libras.
Após as manifestações e debate por parte de alguns membros do Colegiado, o Reitor colocou o Programa
de apoio Psicológico aos discentes da UENF com as alterações sugeridas pelo Prof. Jan em votação, sendo
aprovado por unanimidade. O Reitor passou para o item 9 da pauta: Calendário Acadêmico – inclusão da
semana de extensão 17 a 19 de outubro – O Reitor informou que no momento em que o Calendário
Acadêmico foi elaborado, ainda não estava definida a Semana de Extensão, que será de 17 a 19/10, e
colocou o assunto em discussão. Não havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por
unanimidade. O Reitor passou para o item 10 da pauta: PPC Engenharia de Exploração e Produção de
Petróleo – O Reitor colocou o assunto em debate. O Prof. Juraci levantou alguns questionamentos. O
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Reitor sugeriu que o Prof. Juraci fizesse uma relatoria do PPC Engenharia de Exploração e Produção de
Petróleo. Colocou a sugestão de relatoria em votação e foi aprovado por unanimidade. Passando para o
item 11 da pauta: Assuntos Gerais - O Reitor informou que está sendo feita uma parceria com a FIRJAM
e o SESC com o objetivo de realizar uma Semana Cultural e um Show no dia 16/08/2023. A Profª Rosana
informou que está elaborando a comemoração dos trinta anos da UENF, e entre os eventos, está uma
Maratona de Tecnologia IFF e UENF. Nada mais havendo a tratar, o Reitor agradeceu a todos e encerrou a
reunião às dezesseis horas e dez minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Márcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária Ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 05/07/2023,
às 10:06, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 24/07/2023, às
13:47, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 54688571 e
o código CRC 08B84584.

Referência: Processo nº SEI-260009/003140/2023 SEI nº 54688571
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